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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования в выпускной квалификационной работе является электросетевая компания ПАО «Ленэнерго», функционирующая на рынке Санкт-Петербурга и Ленинградской области.
Предмет исследования – оценка инвестиционной привлекательности электросетевых компаний и методика ее осуществления.
Целью исследования является совершенствование методологических основ и оценка инвестиционной привлекательности электросетевой компании.
Для достижения поставленной цели в ходе исследования была изучена специфика деятельности ПАО «Ленэнерго», проведен анализ внутренней и внешней среды компании.
Была разработана авторская методика оценки инвестиционной привлекательности электросетевых компаний на основе интегрального показателя, учитывающего количественные и качественные показатели, а также рыночный показатель экономической добавленной стоимости EVA.
В результате оценки инвестиционной привлекательности ПАО «Ленэнерго» по разработанной методике был сделан вывод о высокой инвестиционной привлекательности компании, однако данный результат был получен за счет высоких значений качественных показателей, а не количественных. В связи с чем были предложены мероприятия по повышению инвестиционной привлекательности ПАО «Ленэнерго».
        

        
          The object of study in the final qualifying work is the electric grid company PJSC Lenenergo, which operates on the market of St. Petersburg and the Leningrad Region.
The subject of the study is the assessment of the investment attractiveness of electric grid companies and the methodology for its implementation.
The aim of the study is to improve the methodological foundations and assess the investment attractiveness of the electric grid company.
To achieve this goal, the study examined the specifics of PJSC Lenenergo, conducted an analysis of the internal and external environment of the company.
The authors developed a methodology for assessing the investment attractiveness of electric grid companies based on an integrated indicator that takes into account quantitative and qualitative indicators, as well as a market indicator of economic value added EVA.
As a result of assessing the investment attractiveness of PJSC Lenenergo according to the developed method, it was concluded that the company has high investment attractiveness, but this result was obtained due to high values of qualitative indicators, rather than quantitative ones. In this connection, measures were proposed to increase the investment attractiveness of PJSC Lenenergo.
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